
平成 27年度 第 1回運営委員会議事録 

 

■ 日  時  ： 平成 27年 4月 21日（火） 18：00～20：00 

■ 場  所  ： サプリ村野 環境保全研修室 

■ 出席者  ： 伊丹、進藤、竹島、田中靖、谷口、豊高 丸井、大倉（枚方市） 

■ 欠席者  ： 井上、鎌田、末岡、田中晃、 

■ 議  長  ： 進藤     ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料 ： 

・ 平成 26年度 第 12回まちづくり部会議事録 

・ 平成 27年度 第 1回まちづくり部会議事録 

・ 平成 26年度 第 8回公共交通部会 議事録 

・ 平成 27年度 第 1回環境教育サポート部会議事録 

・ 平成 26年度 事業報告書（案） 

・ 平成 26年度 活動決算書 

・ 平成 27年度 事業計画書（案） 

・ 平成 27年度 活動予算書 

1．報告事項 

（１）事務局報告 

   ・今年度より環境教育サポート部会の部会長が宮村さんに代わられた。    

    

（２）部会報告                                  

①まちづくり部会 

・まちづくり部会では、今年度より副部会長を置くこととし、阪本さん、金只さんの 2名を

副部長に選任した。 

・5月 31日（日）に環境スターター講座として“まちづくり歴史ウォーク”を行う。ご協力、

参加をお願いしたい。 

②公共交通部会 

・4 月 4 日のバススタンプラリーは、参加者数 418 名で過去最高となった。次回は、20 回目とな

り盛大に行う計画をしている。 

・絵本の製本については検討中。 

  ③環境教育サポート部会 

・学校へ行く事がおおいため、会員証のようなものがあればありがたい。発行を検討してはどうか。 

・くらわんか塾は、今年度は 6月からスタートする。枚方市の広報への記載依頼は完了している。 

 

２．協議事項                             

（１）理事会議案の確認 

   ・前回提示させていただいたものから、修正したところがあるので確認していただきたい。

修正個所は事業計画書の 11-（2）および 12-(1,2)の文言と、12,14の金額。12の金額の修

正は、助成金をいただけることが決定したためであり、14については、消費税の税率が上

がったためである。 

（結論） 

    ・修正案が確認された。 



（２）環境情報コーナー当番について 

   ・当番の曜日を変更してもらいたいという意見がでている。 

（結論） 

・次回運営委員会までに部会で意見をまとめ、次回決定する。それまでは現行通り。 

 

③環境講座の年間スケジュールについて 

・前回、３つの環境講座を同時に広報に掲載するという話になっていたが、広報は、同一企画は

1回掲載が原則であるため、開催月の広報に載せることになった。６月は、くらわんか塾が掲

載される。環境講座全体のチラシは総会での配布に向け作成する。 

   ・くらわんか塾は前回の部会ミーティングで日程を決定した。 

・SEMS養成講座は 10月に 3回行う予定をしている。 

    ・以前から「くらわんか塾」のメニューについて意見が出されていたが、見直しをし、再構

築する予定である。 

     → ・メニューの見直しについてはぜひ行っていただきたい。しかし、環境ネットワー

ク会議で取り組んでいる「環境教育」についての基本的な考え方があるので、そ

の考え方に則って、メニューを考えていただきたい。 

       ・「くらわんか塾」の目的に沿ってメニューを考えていただきたい。決して「環境に

ついてのお勉強」ではない。  

 ・ミニ講座は、今年も昨年同様 6月以降、月に一回行う予定である。 

     → ・対象はだれか？  

→ 特に決めていない。 

     → ・神戸の知人が「空と海の約束プロジェクト」を行っている。お願いすれば、来て

もらえるかもしれない。また、電工では「企業の森」プロジェクトを行っている。

子供たちはフィールドにつれていくと、いきいきとしている。子供たちを外に連れ

出して、観察会などを行ってはどうか。  

→ ミニ講座は、環境情報コーナーに来てもらう事も目的としている。フィー

ルドに出ていくのは、スターター講座などで検討していきたい。 

 

 

次回運営委員会 

日 時：2015年 6月 16日（火） 18：00～20：00  

場 所：サプリ村野環境保全研修室 

議 事：1．報告事項 

    2.協議事項 

      ・情報コーナーの当番について 

      ・人材登録バンクについて 

      ・新規事業について 

      ・会員証について 

  

 

 


